



# Rallye Mathématique

publié le 26/06/2022

## Descriptif :

Les 6C se sont bien classés au Rallye Mathématique.

Le 8 mars 2022, pendant la semaine des mathématiques, de nombreux élèves de notre académie, du CM1 à la seconde, ont travaillé sur les épreuves du Rallye Mathématique dont 3 classes du collège : 6C ; 5B et 5C.

Grâce à leur travail et implication dans le projet, nos classes ont obtenu de très bons résultats dont les **6C** qui sont arrivés **troisièmes** au niveau de l'académie sur les 64 classes de sixièmes.

Pour les féliciter, un goûter a été organisé, l'occasion de leur donner leurs récompenses.

Bravo à tous !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.